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VENTAS EN EL SEGMENTO DE LAS 2 Y 4 RUEDAS

 .-Tenemos los números de los años 2013, 2014 y los meses de Enero a Mayo de 2015 en las ventas
de Quad,  Atv y Utv en España,  pero también en los vehículos de las dos ruedas (Motocicletas y
Ciclomotores).

.-Afortunadamente,  parece que estamos ante el final de un ciclo con ventas en negativo
preferentemente en lo que respecta a los vehículos de 4 ruedas (Quad,  Atv y Utv). 

.-Si el mercado continua la evolución que ANESDOR indica,  tenemos que ser optimistas.  Un
optimismo que seguro nos va a deparar un futuro con más carreras,  mas rutas,  etc. En definitiva, si el
mercado se mueve,  todo el conglomerado que va unido a las ventas,  se beneficiará. Esperemos que
así sea.
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Teneis toda la información de motos y ciclomotores en:

oftrack.com/noticias/761-las-ventas-de-2...vuelven-el-optimismo
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bueno a ver si no se trata de un espejismo y las marcas cogen la iniciativa. 
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PANTERA1 escribió:

bueno a ver si no se trata de un espejismo y las marcas cogen la iniciativa. 

JEJE, mucha fe tenemos si pensamos que las marcas van a hacer algo por este sector.

No sé hasta qué punto sería bueno que las ventas subieran. Nuestro sector lleva estabilizado ya varios
años, y predigo que así va a seguir.

No va a haber un despunte hacia arriba como cuando esto se puso de moda. Si lo huviera, volvería a
ser perjudicial para nosotros en muchos aspectos.

Virgencita, que me ...

============================================================================
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Esto es una buena noticia para nuestra aficcion, haber si esto se va animando y hay más carreras y
más rutas para todos. El mundo del quad tiene que tener su espacio como lo tienen las motos y coches.
Bieeeeeennnn!!!!!!  

============================================================================
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Las ventas nunca van a ser como hace años y la mentalidad de todos nosotros no va a ser la misma.
Simplemente porque tenemos una experiencia que antes no teniamos.

.-No obstante,  si ocurriese, podria pasar como con el futbol donde algunos decimos que son una lacra y
otros dicen que HAY DE TODO 
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drakis escribió:

Las ventas nunca van a ser como hace años y la mentalidad de todos nosotros no va a ser la misma.
Simplemente porque tenemos una experiencia que antes no teniamos.

.-No obstante,  si ocurriese, podria pasar como con el futbol donde algunos decimos que son una lacra y
otros dicen que HAY DE TODO 

A mí lo que realmente me joroba, aunque lo entiendo, es lo que ya sabéis y no paro de decir: el
completo abandono que sufrimos hace 8-10 años por parte de las marcas.

Porque aunque se vendan pocos, aunque haya pocas variaciones, lo que me gustaría sería que se
siguieran vendiendo deportivos, por encargo o como sea. Que haya posibilidad de comprar un ATV de
importación (Honda...) y que tengamos alguna posibilidad.

Pero los importadores PROHÍBEN que lleguen quads a España. Y por si acaso, ni las Administracion
es , ni la
mareante y carísima 
BUROCRACIA 
ayudan a la causa.

Así que cada vez estaremos peor, porque no hay mercado nuevo. Y si no hay mercado nuevo, tarde o
temprano, el de ocasión también escaseará 

Sed buenos.
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.-Te puede molestar o nos puede molestar,  pero esto es un negocio. Para ti o para mi es un hobbie, 
pero las empresas miran sus numeros y siempre para sacar rendimiento,  si no es asi,  pues
abandonan.

.-Yo lo entiendo. No lo comparto, pero hemos de ser realistas.
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Cuando los numeros no cuadran... se acabó cierran el chiringuito y pa oto sitio !!!
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